

# 大網ロータリークラブ

## Club Weekly Bulletin

よいことのために手を取りあおう



2025年11月12日(水)  
第27巻 第14号

通巻第1135号

ホームページ  
<http://www.oamirotary.com>  
E-mail  
[rc@oamirotary.com](mailto:rc@oamirotary.com)  
Instagram  
<https://www.instagram.com/oamirotary?igsh=MTRzenBxZ2oyOHJwMA==>



### 本日の例会

点鐘 会長 吉原 久男  
ソング それでこそロータリー  
会長挨拶 会長 吉原 久男  
幹事報告 幹事 渡邊 孝太  
小沢ガバナー補佐訪問例会  
プログラム  
1.クラブ協議会

### ロータリーレート

2025年11月 1ドル=154円

### 出席報告

例会日	11月5日	10月8日
会員数	25	26
出席	16	15
欠席	4	6
M U	0	0
免除	5	5
出席率	84%	77%

### 会長挨拶

吉原 久男



皆さんこんにちは。

最近色々ないい出来事がありましたね。大リーグドジャースの優勝に貢献した、大谷選手、山本選手、佐々木選手ですが、ドジャースファンにはドキドキの試合で、負けたかと思えばどんとん返しで優勝に結びついて、楽しい試合となりました。

又、全米女子ゴルフでは、3人のプレーオフの末、山下美夢が優勝、岩井明愛が4位、古江彩佳が9位と大活躍しました。

又、競馬ではフォーエバーヤングがダートの最高峰G1 フリーダーズCクラシックVで優勝しました。優勝賞金はなんと5億6千万と、高額な賞金を受け取りました。

各分野で日本人の活躍が期待され、結果を出しています。

最近、最も忙しい人は高市早苗総理大臣だと思います。

戦略的互恵関係という言葉を出していますが、これは日中関係が共に国際社会に對して責任を負いながら、共通の利益を拡大して発展させる事です。支持率80%越えと好スタートを決め、活躍が期待されます。

私が特に思っていることは、外国人の土地の取得に係わる事です。

のちのち色々な弊害が出ると思われます。

10月末にロータリー財団寄付を完了しました。レートは149円でした。今月は円安になりましたので、結果良かったと思います。又、米山記念奨学金寄付も完了しました。ガバナー訪問までに目標を達成する事が出来ました。ご協力ありがとうございました。

今週は11月7日(金)の大多喜ロータリークラブ主催のチャリティーゴルフコンペに6名参加。11月8日(土)は大網白里ワーケキスポ2025にてレモネード販売をしますので、大勢の参加お願いします。

来週はガバナー補佐が訪問されます。クラブ協議会を予定しておりますので各委員長は発表していただきたいと思いますので考えておいて下さい。

そして、今月のメインであるガバナー公式訪問があります。ディスカッション方式で3グループに分けて行いたいと思います。内容は当クラブの問題であります、会員増強、脱会防止、将来へのビジョン等になります。

月末30日は子ども食堂があります。地域社会にロータリーの存在を知ってもらう活動ですので、品物の協力をお願いして挨拶とします。



先月はロータリーのイベントに沢山  
しました。地区大会ありがとうございました。また日本に来て驚いた事  
でスピーチコンテスト優勝しました  
ので時間がある時にお話させてくだ  
さい。

高齢者表彰



地区大会にて  
高齢者表彰が行われました。  
85歳以上の方が該当となり、  
当クラブからの四之宮由己会員が表  
彰されました。  
おめでとうございます。

## 月信 LINE アカウント



## 希望の風奨学金募金

ロータリー希望の風奨学金  
皆様募金のご協力  
ありがとうございました。  
21,175円の募金が集まりました。



# レモネードスタンド募金 目標金額達成！！

売上金 106,063 円

ロータリーのブースが会場の奥にありましたので、チラシを配りました。チラシ配りは始めて不安でしたが配ってる間に徐々に皆さん気が持ちよく受け取ってくれるようになりました。その内に奥にある他のブースにも、お伝え出来る様になり、又、ロータリークラブの広報もやろうと声掛け出来ました。会員としていい経験をさせていただきました。 坂本元美会員

## 子ども食堂へ寄付金の贈呈式

吉原会長より翡翠会の大越会員へ寄付金が手渡されました。

11月30日(日)11:00~12:30 ひすいかい子ども食堂が開催されます。

